

1882, Mgr Mocenni alla au Brésil en qualité d'internonce, d'où il fut rappelé au bout de six mois et nommé substitut à la secrétairerie d'Etat, le 14 décembre 1887. Il a été pendant le même temps président de l'Observatoire du Vatican et secrétaire de la commission cardinalice chargée de l'administration du Denier de saint Pierre.

Le cardinal Malagola

S. Em. le cardinal Amilcar Malagola est né le 24 décembre 1840, à Modène, et après être passé par les collèges de Saint-Barthélémy, d'Imola et de Ghisleri, il entra à l'académie des Nobles d'où il sortit avec les doctorats en philosophie, en théologie et en droit. Après s'être appliqué pendant trois ans à l'étude pratique du droit auprès de différentes congrégations, l'abbé Malagola retourna à Imola se consacrer à la prédication et au ministère du tribunal de la pénitence. Le chapitre d'Imola le nomma professeur de droit Canon et chanoine honoraire de la cathédrale, puis, professeur de théologie dogmatique, examinateur pro-synodal et, en 1875, chanoine pénitencier. Il fut préconisé évêque d'Ascoli in Piceno, en 1876, et monta sur le siège métropolitain, en 1877. Depuis quinze ans, Mgr Malagola a renouvelé la face de son diocèse et montré pour le relèvement des études ecclésiastiques, la sollicitude éclairée et active de S. S. Léon XIII.

Le cardinal di Pietro

S. Em. le cardinal Angelo di Pietro, est né à Vivaro, diocèse de Tivoli, le 20 mai 1829. Il couronna des études brillantes par le doctorat en droit civil et en droit canon, puis devint bientôt vicaire-général de l'évêque d'Ostie et Velletri.

Pie IX le nomma, en 1866, évêque titulaire de Nyssa et suffragant du cardinal Mattai. En 1877, il fut promu archevêque de Nazianze, chargé de plusieurs missions importantes et envoyé ensuite comme nonce en Bavière, où il contribua grandement au rétablissement de la paix religieuse en Allemagne.

Lors de l'élévation du cardinal Rampolla au poste éminent de secrétaire d'Etat, Mgr di Pietro le remplaça comme nonce et pendant les quatre années de sa nonciature, resserra plus fortement les liens d'affection filiale qui unissent au Saint-Siège la famille royale et la catholique Espagne.

Le cardinal Sanz y Forès

S. Em. le cardinal Benoit Sanz y Forès, est né à Gandia, archidiocèse de Valence, le 21 mars 1828. A l'âge où d'autres achè-